

DIE FRAKTION.

IM RAT DER STADT HENNEF

Die Fraktion, Hennef
Frankfurterstraße 97
53773 Hennef

An den
Bürgermeister der Stadt Hennef
Herrn Mario Dahm
Rathaus

E: 09.10.23

Fraktionsvorsitzende: Astrid Stahn
Geschäftsführung: Detlef Krey
Detlef.krey@t-online.de
01573 4877040

Hennef, den 06.10.2023

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
hiermit übersenden wir Ihnen nachfolgende Anfrage mit der Bitte um schriftliche
Beantwortung zur nächsten Sitzung des zuständigen Ausschuß:

Anfrage:

- 1. Was hat die Einschätzung des Planungsbüros/ Sachverständigen ergeben?**
- 2. Wann wird über den Sachverhalt ein Beschluß gefasst?**

Sachverhalt:

In einer Mitteilung vom 18.09.2019 informiert die Verwaltung zu einem Antrag der Fraktion Die Linke den damals zuständigen Ausschuß:

„Mit Schreiben vom 10.07.2019 beantragte die Fraktion DIE LINKE die Anordnung eines FGÜ zwischen den Haltestellen auf der „Theodor-Heuss-Allee“ und Tempo 30. Der Bereich „Theodor-Heuss-Allee“ wurde in die geplante Untersuchung des „Schulcampus“ aufgenommen. Eine Bestandsaufnahme des Gebiets durch das Verkehrsbüro erfolgt im September 2019. Die Anordnung eines FGÜ zwischen den Haltestellen soll durch das beauftragte Verkehrsbüro geprüft werden. Da die Busse in diesem Bereich auf der Fahrbahn halten, ist die Anordnung eines FGÜ nur hinter der Bushaltestelle zulässig und zudem muss das Vorbeifahren an dem haltenden Bus zuverlässig verhindert werden. Aufgrund der Komplexität des Bereichs ist die Überprüfung durch einen Sachverständigen äußerst sinnvoll. Ebenso soll die angeordnete zulässige Höchstgeschwindigkeit in dem Bereich überprüft werden.“

Mit freundlichen Grüßen

gez. Detlef Krey
Geschäftsführer

gez. Astrid Stahn
Fraktionsvorsitzende